

Polisi Peduli, Jum'at Curhat Salurkan Bantuan Kemanusiaan Untuk Masyarakat

Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 16, 2023 - 12:15



PASURUAN - Dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023, Polres Pasuruan Polda Jatim melaksanakan kegiatan Pemberian Bantuan Air Bersih dan sejumlah Paket Sembako dengan tema "Bakti Sosial Untuk Kemanusiaan" yang dikemas dalam bentuk Jum'at Curhat bersama Masyarakat di Desa Ngembal, Kecamatan Tukur, Kabupaten Pasuruan. Jum'at (16/06/2023).

Kegiatan dipimpin oleh Wakapolres Pasuruan Kopol Hendry Ferdinand Kennedy, S.H., S.I.K., M.I.K., dan dihadiri oleh PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Nongkojajar, Danramil Nongkojajar, Bhabinkamtibmas Nongkojajar, Babinsa Desa Nongkojajar, dan Kades Ngembal.

Wakapolres Pasuruan mengatakan Polres Pasuruan telah membagikan air bersih sebanyak 10.000 liter air bersih dengan menggunakan kendaraan Air Water Cannon (AWC) Dinas milik Polres Pasuruan.

"Kami dari Polres Pasuruan melihat kondisi krisis air di Desa Ngembal, maka dari itu kami memberikan bantuan berupa air bersih kepada 257 kepala keluarga di Desa Ngembal yakni di Dusun Krajan Timur dan Dusun Alang-alangan," ungkap Kompol Hendry.

Tak hanya membagikan air bersih, Polres Pasuruan juga membagikan sejumlah Paket Sembako kepada warga yang kurang mampu.

"Selain memberikan bantuan air bersih, Kami juga menyalurkan bantuan berpak 50 Paket Sembako kepada warga kurang mampu untuk membantu meringankan kebutuhan masyarakat sehari-hari," imbuh Wakapolres.

Ketua RW 03 Dusun Krajan Timur Desa Ngembal Pak Kamali juga mengucapkan terima kasih kepada Polres Pasuruan yang telah peduli untuk membagikan puluhan paket sembako yang diberikan kepada warganya yang kurang mampu sehingga bisa mengurangi beban kebutuhan hidup sehari hari.

"Saya selaku Ketua RW 03 Dusun Krajan mewakili warga mengucapkan rasa terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada Polres Pasuruan, karena telah membantu kami dengan pemberian Paket Sembako ini, semoga seluruh anggota Polres Pasuruan selalu diberikan kesehatan dan keselamatan saat menjalankan tugas dalam melayani dan mengayomi masyarakat, dan semoga Polri semakin dipercaya oleh Masyarakat," tandasnya.